



BASES CONCURSO DE GRAFFITI

El Ayuntamiento de Moralarzal organiza un concurso de graffitis que se registrará por las siguientes bases:

Participantes

Podrán participar en esta convocatoria todos los escritores de grafiti que así lo deseen.

Inscripción y plazo de presentación

Los interesados tienen de **plazo hasta el jueves 19 de abril de 2018** para remitir dentro de un sobre el boletín de inscripción y la documentación requerida. **El sobre deberá llevar la inscripción: Concurso Graffiti.** La entrega podrá realizarse a través de correo ordinario o de manera presencial en:

**Servicio de Atención al Ciudadano (SAC)
Ayuntamiento de Moralarzal
Plaza de la Constitución, 1
28411 Moralarzal (Madrid)**

No se admitirán solicitudes con matasellos posterior a la fecha señalada. Asimismo, la organización no se hace responsable de pérdidas o daños en los envíos. Tampoco se admitirán las solicitudes que incumplan las presentes bases y no contengan toda la información o documentación solicitada.

Documentación requerida

- Ficha de inscripción debidamente cumplimentada.
- Fotocopia del DNI.
- 1 foto de obra individual realizada con anterioridad por los participantes.
- Declaración jurada del participante sobre la autoría de las obras presentadas.
- En el caso de menores de edad, autorización de los padres o tutores para la participación en el concurso, así como para cualquier cuestión relacionada con el mismo.



Premios

La entrega de premios se realizará el día del concurso en el mismo colegio.

Se comunicará a los participantes la hora de entrega al tiempo que se haga público el fallo del jurado. La no asistencia de los premiados a la entrega puede suponer la pérdida del premio asignado, si no se justifica debidamente la ausencia. Los premios pueden declararse desiertos y/o conceder accésits si el jurado lo estima oportuno.

Los premios serán los siguientes:

1º premio: PlayStation 4 y pack de 16 botes loop

2º premio: PS CVita y pack de 12 botes loop

3º premio: Nintendo 2DS y pack de 8 botes loop

El fallo del jurado será inapelable. Los premios no podrán canjearse por dinero en metálico

Fases

El concurso constará de dos fases:

Fase de selección

De entre todos los candidatos, un grupo de expertos pertenecientes al mundo del grafiti seleccionará **un máximo de 20 finalistas** atendiendo a criterios relacionados con la originalidad, estilo, técnica, expresividad y aquellos otros que estimen oportunos.

La organización contactará telefónicamente y/o vía correo electrónico con los finalistas antes del 16 de abril.

Fase final

El acceso a la fase final implica el permiso del uso de la imagen de los finalistas por parte de la organización. Cada participante finalista deberá presentarse en el colegio San Miguel Arcángel de Moralzarzal (C/ Camino de Alpedrete, 41) el sábado 28 de abril de 2018 a las 16.30 horas para asignarle espacio y facilitarle los sprays. El margen de llegada será las 16.45 horas.



El periodo de realización de los grafitis empezará a las 17.00 y terminará a las 20.30, quedando eliminados quienes excedan del tiempo delimitado. Se podrá solicitar a los participantes su DNI en cualquier momento del concurso.

La temática es libre, pero se eliminarán las obras que contengan cualquier contenido ofensivo (violento, sexista, xenófobo...)

Durante el concurso, la organización facilitará avituallamiento para los participantes (refresco y bocadillo).